

artension



Les Artistes au théâtre

Ghislain Geiger et Julien Séchaud **incarnent une fratrie Van Gogh plus vraie que nature !**

La conversation nourrie entre Théo et Vincent étant inspirée par leur abondante correspondance dont la sincérité bouleverse tout lecteur. Les deux comédiens les découvrent au Van Gogh Museum à Amsterdam et décident de les adapter.

Ils rendent justice à l'artiste, et le travail de documentation en amont donne toute sa consistance à la fiction pour atteindre la justesse du simulacre.

Barbara Tissier – Septembre 2023

